



## "EN ROUTE VERS TOKYO"

publié le 06/05/2021 - mis à jour le 23/05/2021

Le défi : cette semaine nous sommes arrivés en BIELORUSSIE

Le collège de Lezay et plus particulièrement les professeurs d'EPS souhaitent engager les élèves vers plus d'activité physique et plus d'activité sportive en nous donnant un défi collectif.

C'est dans ce cadre que nous avons décidé de nous lancer dans le défi "En Route Vers Tokyo", pendant les séances d'EPS et l'AS, pour relier symboliquement les Jeux Olympiques de TOKYO 2021, soit 10 000 kms ... à la seule force de nos muscles et de notre volonté !

Pour tout savoir sur le défi ! Regardez la pièce jointe aussi.

Pour l'instant, nous sommes déjà en BIELORUSSIE ! (cf lien pour suivre notre trajet et savoir quelles villes et pays nous allons traverser.

<https://www.google.com/maps/d/viewer?>

[mid=1HlGm1JtCV\\_BX2f0GmrC1pEbwSeTSj8JZ&ll=51.407401886031096%2C18.996392249999985&z=5](https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1HlGm1JtCV_BX2f0GmrC1pEbwSeTSj8JZ&ll=51.407401886031096%2C18.996392249999985&z=5)

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.